
QEâmarawunittml he ªlheira) Érztn
germinar ÉltonGiovana/"'

APROVA
REQUERIMENTO Em "um vr

/,/+,— , ,Nº ||(y954 U MSonoro pela segunda vez a recapeamento da rua
Pará

Senhor Presidente,

Prºcurado pera munrorpe Rosângela ubrrnes Costa Theodoro, residente em
nossa ordene na Tmessa Coral que recarreu a este Vereador relatando a Situação que envowe
a «ama de mudam de Exeouuvo, vsw poem, venho requerer o recapeamento da rua Para Frz o
prrrnerm peordo em e de agosto de 2020. com o rsquenmemo 6629

Isto posto, na forma regrmemale Sejª mercado ao Senhor Preferro Munrcrpar
de Ribeirão Preto, apos aprovação dos demars membros desta Casa, pleneanoo gerações para
este grave problema que ocorre em nossa oroaoe, dentro ao prazo e condições expressamenre
previstas no amgo Sªb, parágrafos 2ª e aº da LOM

Sala das Sessões, 19 de novembm de 2020

/ ,

/ 'Jeau Corauci ]
Vereador '


